

#ichbleibezuhaus
mit dem



POINTILLISMUS

MATERIAL:

- Fotocopie vom Bild, das man malen möchte
- Fotocopie des Bildes in schwarz-weiss oder wenn ihr gut malen könnt, zeichnet die Konturen des Bildes nach. Dazu legt ihr ein weisses Blatt auf das zu kopierende Bild, haltet beide Blätter gegen das Fenster und fahrt mit dem Bleistift die Umrisse nach. Ihr könnt das Bild natürlich auch einfach frei Hand abzeichnen.
- Filzstifte mit dünner Spitze (für grössere Kinder) oder mit dicker Spitze (für kleinere Kinder oder wenn die Geduld verloren geht)

Nachdem ihr die ganze Zeichnung mit dieser Technik gemalt habt und eurem Bilde den letzten Schliff gegeben habt, zieht ihr rund um das Bild eine schwarze Linie, sodass ein Rahmen entsteht. Malt auch rings um die Figuren einen dünnen schwarzen Strich, dadurch bekommt euer Bild räumliche Tiefe und Ausdruck. Ihr beginnt die Fotokopie mit vielen kleinen Punkten auszumalen. Um das Bild plastischer wirken zu lassen, benutzt abwechselnd hellere und dunklere Farbtöne. Behaltet dabei das Originalbild im Auge.

Langsam und mit viel Geduld wird das Bild entstehen. Ein kleiner Trick: teilt euch das Bild in mehrere kleine Flächen und malt immer nur eine aus, so werdet ihr der Arbeit nicht überdrüssig.

#ichbleibe zuhause
mit dem

